

#### 4 Medaillen für den SC Undina Bruchköbel bei den hessischen Jahrgangsmesterschaften

Am vergangenen Wochenende starteten die Schwimmerinnen und Schwimmer des SC Undina Bruchköbel unter professionellen Bedingungen im neu eröffneten Nordbad in Darmstadt mit großem Einsatz, viel Freude und sehr erfolgreich bei den hessischen Jahrgangsmesterschaften. Der Corona-Situation geschuldet wurden die Wettkämpfe wie schon im Frühjahr über zwei Tage ausgetragen, um auf diese Weise die Kontakte unter den Teilnehmern deutlich zu reduzieren. Demzufolge hielt die Spannung in Bezug auf das endgültige Abschneiden bis zum Anschlag des letzten Schwimmers am Sonntagabend an. Bestens betreut von ihren Trainerinnen Bettina Sasse, Patrizia Stadick und Cheftrainer Gordon Abu-Shaar konnten die Undinas einmal mehr mit ihren Leistungen auf sich aufmerksam machen. Insbesondere das Abschneiden von Leah Toepfer mit Bronze über 200 Meter Freistil und Jasper Lau mit Gold über 50 Meter Freistil und jeweils Silber über 50 und 100 Meter Rücken gaben den Trainern berechtigte Hoffnung auf zwei neue Sprinttalente in den Reihen des SC Undina Bruchköbel.

